

## Luteracha Maibomfäscht 2025

Das Wetter meinte es auch heuer am 1. Mai wieder gut mit uns und den zahlreichen Besucher:innen des Maibomfäschts beim Hofsteigsaal. In bester Stimmung wurde direkt beim Maibaum gefeiert, den erneut der fleißige Trupp des Bauhofs aufgestellt hatte – vielen Dank! Bei angenehmen Temperaturen verbrachten Freunde, Nachbarn und Luteracher eine gesellige Zeit. Die kleinen Gäste tobten am Spielplatz, probierten Outdoorspiele der Bibliothek aus und ließen sich beim Kinderschminken verwandeln. Für Stimmung sorgten die Singuine, die Bürgermusik Lauterach – unter der Festführerschaft von Matthias Österle – die grandiosen Dorfmusikanten und natürlich DJ Hasamohr. Ein besonderer Blickfang waren, wie jedes Jahr, die von den Kindergärten gestalteten Tafeln. Der Tombolaerlös wird an den Krankenpflegeverein Lauterach und den Elternverein der Pflichtschulen Lauterach gespendet. Vielen Dank allen Helfer:innen aus dem Verein, der Jugendfeuerwehr, den Kuchenbäcker:innen, Sponsoren, der Gemeinde Lauterach und vor allem unseren Besucher:innen!

Wir freuen uns auf nächstes Jahr!



Mehr Fotos findet ihr hier:

